



Knapp 600 Aktive beim Sparkassen-Halbmarathon

Pfarrkirchen. 591 Aktive sind beim Sparkassen-Halbmarathon auf der Rennbahn in Pfarrkirchen in fünf Disziplinen an den Start gegangen. Über die 21,1 km lange namensgebende Strecke verbes-

serte Tina Fischl (WSV Otterkirchen) bei den Frauen den bisherigen Rekord deutlich um gut zwei Minuten auf 1:21:16,24 und holte sich hochverdient 250 Euro Preisgeld. Josef Diensthuber

(TSV Reischach) verteidigte den Titel bei den Männern, blieb aber mit 1:13:23,44 deutlich hinter seiner Bestmarke vom Vorjahr zurück. Unser Bild zeigt Sparkassen-Direktor Wolfgang Panner-

mayr, Pfarrkirchens Bürgermeister Wolfgang Beißmann und TuS-Pfarrkirchen-Chef Horst Lackner beim Startschuss) Bei einer Reihe weiterer Spitzenresultate geriet die 16. Auflage der Veranstaltung

bei sonnigem, leicht windigem Wetter unterm Strich zu einem gelungenen Fest des Breitensports. Mehr dazu lesen Sie in der morgigen Ausgabe.

– has/Foto: Herwig Slezak